
3 Pièces

81 m²

Réf. 85347923

649 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Situé dans le quartier recherché du Cannet Victoria dans une très belle

résidence avec piscine, nous vous proposons ce 3p de 81 m2 vue mer

et Estérel en exposition Sud et Ouest offrant une large terrasse d'angle

de  40m2.Au  calme  et  sans  vis-à-vis,  cet  appartement  lumineux  à

rafraîchir se compose :D'un hall d'entrée, d'un vaste séjour ouvert sur la

terrasse  d'angle  en  exposition  Sud  et  Ouest,  d'une  chambre  ouverte

sur  la  terrasse  ouest,  d'une  salle  de  bains  /  toilettes,  d'une  seconde

chambre  ouverte  sur  la  terrasse  Sud,  d'une  salle  de  bains,  d'une

cuisine indépendante avec balcon en exposition ...

Located in the sought-after area of ??Cannet Collines in a beautiful residence with

swimming  pool,  we  offer  you  this  2  bedroom  of  81  Sqm  with  sea  view  and

greenery  in  South  and  West  exposure  offering  a  large  corner  terrace  of  40

Sqm.Quiet  and not  overlooked, this  bright  apartment  is  composed of:An entrance

hall,  a  large  living  room  opening  onto  the  corner  terrace  in  South  and  West

exposure, a bedroom opening onto the west terrace, a bathroom / toilet, a second

bedroom opening onto the South terrace, a bathroom, an independent kitchen with

balcony in North exposure and a guest toilet.A garage ...
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